



三中校長室だより

コラボレーション

令和2年1月1日号
TEL446-1151 FAX446-1153

あけましておめでとうございます

『一年の計は、元旦にあり』

新しい一年の幕開けに抱負をもち、
素晴らしい夢を描きましょう。

【人生のチャンスは平等！

気づけるかどうかは自分次第】

・人生には、平等に三回の大きなチャンスが巡ってくるといわれます。しかし、なかなかチャンスがやってきていることに気づかないようになっているようです。ノーベル賞を受賞した山中伸弥先生は、『大きな発見の陰には、女神がほほ笑む瞬間があった。』と言われました。人との出会い、物との出会い、様々な環境との出会いが大きな要素となります。一瞬・一瞬を大切に女神がほほ笑む行動をとりたいものであります。

【3学期は、次の新学期のための

ゼロ学期として準備をすすめよう。】

・新しい4月からのスタートのために、この3学期を準備期間として活動しよう。3年生は、進学先の4月からの生活が順調に進むように備えましょう。例えば、プロ野球の世界では、2月のキャンプ入りまでに、自主トレーニングとして十分に体を鍛えあげているようです。2年生は最高学年の3年生になります。1年生は、新しく4月から新1年生を迎え、初めて先輩と呼ばれるようになります。次の目標をきちんと決めて心と体の準備をしましょう。

＜2010年代までの就職条件項目＞

最も重視する項目『人柄』

「性格・人柄」「意欲・熱意」

＜2020年代の就職条件項目＞

最も重視する項目『主体性』

「自分で考える力」

「何事にも疑問を持つ力」

◎働き方改革をはじめ、これからの時代は、企業や経済界の動きにより、職業の形が大きく変わる可能性を秘めています。今ある仕事が無くなって、新しい仕事に変わっていく時代に進んできます。そんな中、自分で考えて、自分から行動を起こし、自分の行動に責任を持つという『主体性』を持った人材の育成が重要になってきます。

【花いっぱいプロジェクト清児町会】



12月21日
(土) 快晴のもと、清児町会新川会長をはじめとする町会のみなさん

んと、福祉委員会、野球部のメンバーで体育館前の石碑の清掃とパンジーの花植えを行いました。たくさんの落ち葉を集め、草ひきをしました。たいへんスッキリとした校庭に色鮮やかなフリルパンジーが植えられました。春に向けて大きく育ってくれると思います。いつもながら、地域各町会の皆様には、お忙しい中ありがたく感じています。感謝いたします。

